

## Anuncian en Mantua principales actividades veraniegas

Categoría: Mantua

Publicado: Lunes, 06 Julio 2020 17:49

Escrito por Lázaro Boza Boza

Visto: 1337



Autoridades de Mantua anunciaron las principales actividades del verano en el territorio y las prevén en las labores agrícolas para los jóvenes, desempeño deportivo, la lógica festividad cultural y todo lo que se asocia.

Los Consejos Populares, de conjunto con especialistas de la cultura y el deporte, organizarán actividades recreativas en los barrios para que las personas mantengan el aislamiento social como norma básica de la temporada.

Según los coordinadores de la administración local, las medidas exigen en la totalidad de los eventos públicos limitar el número de participantes de acuerdo con el espacio disponible.

La Agricultura y la Unión de Jóvenes Comunistas UJC tienen previstos trabajos voluntarios para motivar la producción de alimentos; dentro de ellos los festivales de, Patios Productivos y el del Plátano.

Por su parte, la Ganadería estimulará la competencia entre las Unidades Básicas de Producción Cooperativa por la posesión de los mejores y más vistosos módulos pecuarios.

## Anuncian en Mantua principales actividades veraniegas

Categoría: Mantua

Publicado: Lunes, 06 Julio 2020 17:49

Escrito por Lázaro Boza Boza

Visto: 1337



En esta segunda fase se reactivará la discoteca juvenil, con entrada limitada de personas - aún por definir- lo que posibilitará el cumplimiento de medidas preventivas como el distanciamiento entre participantes y la higiene de los alimentos.

Las comunidades alejadas de los centros urbanos disfrutarán de las actuaciones de grupos musicales de pequeño y mediano formato, una iniciativa que no se aplicará a la cabecera municipal.

El 11 de julio - fecha de la arrancada veraniega- las playas del noroeste de Mantua recibirán bañistas y se espera contar con dos sesiones de Rodeo en la pista local, la primera a las dos de la tarde y otra a las nueve de la noche.

Por la noche, la Empresa de Comercio, de conjunto con la Dirección Municipal de Cultura, tiene previstas sendas cenas en pequeño formato en el Cabaret “El Amanecer” y en el patio del hotel “Mangos de Roque,” respectivamente.

Los estudiantes de Medicina recién graduados tendrán una cena de bienvenida, como estímulo por la labor realizada durante los meses más tensos de la pandemia del SARS- COV2.

Será un verano diferente, explicaron los directivos locales, en el que se espera de la población disciplina y orden para no regresar a los momentos difíciles de la pandemia.